

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra renueva su intranet, un portal web interno y común para todos sus empleados

Se han reordenado los contenidos, se han potenciado los aspectos prácticos y se ha simplificado su diseño

Viernes, 08 de noviembre de 2013

El Gobierno de Navarra ha renovado su intranet, un portal web interno y común para todos sus empleados. Esta herramienta les ofrece información relevante y una visión global de la Administración de la Comunidad Foral.

En esta nueva intranet, denominada portal del empleado público del Gobierno de Navarra, se han reordenado los contenidos, se han potenciado los aspectos prácticos y se ha simplificado su diseño.



Captura de la página inicial (home) del nuevo portal del empleado público del Gobierno de Navarra.

Asimismo, se ha incluido un espacio para facilitar la incorporación de los nuevos empleados, se ofrece información para que el trabajador mejore el conocimiento que tiene de la organización y se facilita la participación mediante el envío de opiniones y sugerencias.

Este espacio web, realizado con software libre y con recursos del Gobierno de Navarra, es el resultado de un proyecto conjunto entre las direcciones generales de Función Pública y de Gobierno Abierto y Nuevas Tecnologías. También han colaborado las direcciones generales de Comunicación-Oficina del Portavoz, de Presidencia y Justicia, de Interior, de Educación y el Servicio Navarro de Salud.

Estructura y contenidos

El portal del empleado público del Gobierno de Navarra consta de nueve secciones: plan de acogida, sistema de empleo público, boletines y normativa, formación, servicios, herramientas, seguridad y salud laboral, representación y participación del personal, y nueva gestión pública.

Además, dispone de accesos directos a la guía de empleados, al sistema de gestión de presencia, al portal web del Gobierno de Navarra, al Boletín Oficial de Navarra, al Centro de Atención al Usuario y al apartado de sugerencias.

También se ofrece una sección de informaciones relevantes para

los empleados públicos, un buscador y la posibilidad de consultar los portales web de algunas organizaciones del Gobierno de Navarra.

Nuevo portal www.navarra.es

La nueva intranet que manejan los empleados públicos de la Administración de la Comunidad Foral se suma a los trabajos para la renovación total del portal del Gobierno de Navarra en internet, www.navarra.es, que tendrá una vocación de servicio ciudadano, profesional y empresarial. Esta tarea se abordará por fases hasta el final de la legislatura (año 2015).

El objetivo principal del nuevo portal será facilitar la tramitación online ante la Administración Foral, sin necesidad de desplazamientos, las 24 horas del día. Para ello, se revisará y simplificará el actual [catálogo de servicios](#) y se facilitará el acceso a los trámites aparejados (cita previa en el centro de salud, solicitud de becas, tramitar una licencia, consultar una declaración ante Hacienda, registrar un certificado de eficiencia de edificios, etc.). Actualmente 982 de los 1.296 servicios prestados por el Gobierno de Navarra pueden tramitarse total o parcialmente por Internet.